

### Österreichischer Vizemeister im Volleyball Schulbeachcup

Von 18. bis 20. Juni 2012 fanden die Österreichischen Schulbeach-Meisterschaften in Mattsee, Salzburg statt. Das Gymnasium Hartberg feierte nach dem souveränen Sieg der steirischen Meisterschaft diesem Bewerb, in dem eine Schulmannschaft aus einer Mädchen-, einer Burschen- und einer Mixed-Mannschaft besteht, entgegen. Das Turnier wurde zu Beginn im Gruppenmodus ausgetragen, wo Hartberg mit Salzburg, Wien, Kärnten und Burgenland starke Gegner hatte. Die Mädels und Burschen spielten sich jedoch souverän zum Gruppensieger und konnten in dieser Phase des Turniers sogar die Mannschaft aus Wien, Volleyballakademie Polgarstraße, besiegen. Der Gruppensieg war sicherlich überraschend, dominierten die Mannschaften der Polgarstraße doch in diesem Jahr die Volleyball Schulbewerbe als Sieger der Mädchen und Burschen Schülerliga. Im Semifinale wartete die Mannschaft aus Oberösterreich auf das Hartberger Team. Mit Siegen aller drei Teams, Mädchen, Burschen und Mixed, war der Finaleinzug somit fixiert. Der Gegner im Finale hieß erwartungsgemäß Wien Polgarstraße. Mit einem Sieg des Mädchenteams, das im gesamten Turnierverlauf ungeschlagen blieb, und einer Niederlage im Mixed, sollte die Entscheidung im Spiel der Burschen fallen. Spannender hätte es nicht sein können, doch leider hatten die Wiener schlussendlich knapp die Nase vorne und holten mit 15:13 und 16:14 die Goldmedaille. Im ersten Moment war die Enttäuschung groß, hatte man doch tags zuvor noch gewinnen können. Doch schon bei der Siegerehrung war der Ärger verfliegen und alle Spieler samt Trainer freuten sich über diesen sensationellen Erfolg.



Stehend: Mannschaftsführer Lukas Thurner, Sarah Götzl, Berenice Ablasov, Magdalena Zach, Tamara Sulzberger, Trainer Philipp Mörth

Sitzend: Benjamin Dörfler, Lukas Gutmann, Georg Halwachs

[Ergebnisse>>](#)

[Fotos>>](#)